

Die Stimme des Kantonalpräsidenten

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **BKGV-Information**

Band (Jahr): - **(2010)**

Heft 87

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Die Stimme des Kantonalpräsidenten

Wer einen Fehler gemacht hat und ihn nicht korrigiert, begeht einen zweiten. *Konfuzius*

Liebe Sängerinnen und Sänger

Das Kantonalgesangfest 2010 in Spiez ist Vergangenheit - das OK der drei Chöre (Männerchor Spiez, Joy Singers Spiez + Gem. Chor Faulensee) hat in den zwei Jahren Vorbereitungszeit alles unternommen um den über 4000 Sängerinnen und Sängern ein unvergessliches Erlebnis zu gestalten. Dies ist bis auf einige wenige Punkte auch sehr gut gelungen; ganz herzlichen Dank. Die kleinen Unstimmigkeiten wird der BKGV "nach Konfuzius behandeln".

Für mich persönlich war unser Kerngeschäft - das Singen im Chor - vom ersten bis zum letzten Ton von einer guten bis vorzüglichen Qualität - das stimmt mich optimistisch für die Zukunft. Schätzungen zu Folge haben ca. 1'500 Menschen ausserhalb der Chöre die Gesangsvorträge besucht und auch genossen.

Zudem ist ein Kantonalgesangfest eine gute Möglichkeit "alte Bekannte" zu treffen und/oder neue Bekanntschaften zu knüpfen - hat man doch mindestens einen gemeinsamen Nenner... Das Rahmenprogramm am Samstagabend war ein "über"voller Erfolg der leider zu einigen Unzufriedenheiten geführt hat. Mich hat nachdenklich gemacht, wie egoistisch sich zum Teil auch Sängerinnen und Sänger verhalten haben.

Summa summarum darf ich festhalten, es war ein sehr schönes Gesangsfest.

Ich danke allen die mit ihren Beiträgen zum guten Gelingen beigetragen haben. Freuen wir uns auf weitere gemeinsame Gesangsfeste - wie heisst es doch - *ein Tag ohne Singen ist ein verlorener Tag.*

Nach dem Fest ist vor dem Fest, wir freuen uns auf Bewerbungen für das Nächste...

Jeder Mensch macht Fehler. Das Kunststück liegt darin, sie dann zu machen, wenn keiner zuschaut.

Peter Ustinov

Nachfolgend finden Sie die wichtigsten Termine:

| | | |
|-----------------|------------------------|---------------------|
| 29. Januar 2011 | Chortagig in Münsingen | in BKGV Info Nr. 88 |
| 26. März 2011 | DV BKGV in Lyss | in BKGV Info Nr. 88 |

Weitere Info's und Adressen findet ihr auf unserer Home Page www.bkgv.ch

Rüfenacht, im August 2010

Euer Kantonalpräsident Kurt W. Gägeler

PS

Eure Wünsche und Anregungen erreichen uns via bkgv@bkgv.ch